

Los gimnastas más pequeños se dieron cita en el tradicional Torneo de las Escuelas de Iniciación y BabyGym

Fecha de publicación: 20/12/2016 0:00

Descripción:



La Agrupación de Gimnasia Artística Deportiva de Móstoles, con la colaboración de la Concejalía de Deportes, ha organizado este fin de semana en el Polideportivo Rafa Martínez el tradicional Torneo de las Escuelas de Iniciación y BabyGym, antes de las vacaciones navideñas. En total se realizaron cuatro pases de exhibición, en las que los niños y las niñas participaron en un circuito de aparatos, mostrando algunos elementos o pequeñas composiciones de ejercicios artísticos.